
最新阳光的故事读后感 阳光大姐的故事
读后感(汇总5篇)

在观看完一部作品以后，一定对生活有了新的感悟和看法吧，
为此需要好好认真地写读后感。这时候最关键的读后感不能
忘了。那要怎么写好读后感呢？这里我整理了一些优秀的读
后感范文，希望对大家有所帮助，下面我们就来了解一下吧。

阳光的故事读后感篇一

看了《阳光大姐的故事》一书，让我非常感动。我叫罗丽亚，
是阳光大姐的一名居家养老护理员，20xx年来到这个温暖的大
家庭。我首先感谢作者彭雁华老师为阳光大姐创作的《阳光
大姐的故事》一书。

彭雁华老师是一位很出名的作家，编写了许多深受读者欢迎
的书。他不记年岁，不辞辛苦，在百忙之中，亲历亲为去采
访每一个故事中的主人公，让每一位家政服务员真实的展现
在全国读者的面前。

从过去的“保姆”到现在的“家政服务员”，称呼变了，责
任更重了。作为阳光大姐培训出来的家政服务员，我们每个
人都是一个故事，我一边看书，一边流泪，时而佩服作者的
构思，时而被书里的主人公折服。我仿佛看到了曾经的我，
因为我就是众多服务员中的一员。

从彭雁华老师的文章里，我更加读懂了我们卓长立总经理。
她在下岗后，不等不靠，用勤劳的双手和过人的胆识，把濒
临倒闭的宾馆经营成连锁企业。

面对妇联赋予的信任和职责，她毅然接手阳光大姐，让这个
满载希望的家政机构，在市场化运营的`轨道上飞速前行。



她是一位有温度、有力度、有气度的女强人，心里永远牵挂
着我们下岗职工，她给我们指路子、想办法，让我们走上新
岗位，提升新境界。

面对“家政扶贫“——这一时代课题，阳光大姐目光如炬，
紧密跟随政策动向、科学解析政策脉络、全力确保政策落地，
在“家政扶贫”的新时期“赶考”中，交出了一份份合格答
卷，出色完成了“一人在岗，全家脱贫”人的目标任务。在
专业培训中，涌现出许许多多的优秀家政服务员，其中有秦
翠慧、王秀惠、栾志敏、蔺新燕，她们的经历令人心潮起伏、
收获满满。

特别是秦翠慧老师，一位从沂蒙山区走出来的姑娘，在阳光
大姐找到了自信，用勤劳与坚守，让最美的心灵拥抱了生活
的幸福。

天街小雨润如酥，草色遥看近却无，最是一年春好处，绝胜
烟柳满皇都。当我走近英雄山，感受山的雄伟、树的挺立、
花的芬芳，吮吸着阳春三月温暖的空气，会情不自禁地凝望
办公楼上“济南阳光大姐”这几个隽秀飘逸的大字，她会像
一缕清风在我心海里吹拂，飘逸花香，持久不息。

阳光的故事读后感篇二

看了《阳光大姐的故事》一书，让我非常感动。我叫罗丽亚，
是阳光大姐的一名居家养老护理员，2014年来到这个温暖的
大家庭。我首先感谢作者彭雁华老师为阳光大姐创作的《阳
光大姐的故事》一书。

彭雁华老师是一位很出名的`作家，编写了许多深受读者欢迎
的书。他不记年岁，不辞辛苦，在百忙之中，亲历亲为去采
访每一个故事中的主人公，让每一位家政服务员真实的展现
在全国读者的面前。



从过去的“保姆”到现在的“家政服务员”，称呼变了，责
任更重了。作为阳光大姐培训出来的家政服务员，我们每个
人都是一个故事，我一边看书，一边流泪，时而佩服作者的
构思，时而被书里的主人公折服。我仿佛看到了曾经的我，
因为我就是众多服务员中的一员。

从彭雁华老师的文章里，我更加读懂了我们卓长立总经理。
她在下岗后，不等不靠，用勤劳的双手和过人的胆识，把濒
临倒闭的宾馆经营成连锁企业。

面对妇联赋予的信任和职责，她毅然接手阳光大姐，让这个
满载希望的家政机构，在市场化运营的轨道上飞速前行。她
是一位有温度、有力度、有气度的女强人，心里永远牵挂着
我们下岗职工，她给我们指路子、想办法，让我们走上新岗
位，提升新境界。

面对“家政扶贫“——这一时代课题，阳光大姐目光如炬，
紧密跟随政策动向、科学解析政策脉络、全力确保政策落地，
在“家政扶贫”的新时期“赶考”中，交出了一份份合格答
卷，出色完成了“一人在岗，全家脱贫”人的目标任务。在
专业培训中，涌现出许许多多的优秀家政服务员，其中有秦
翠慧、王秀惠、栾志敏、蔺新燕，她们的经历令人心潮起伏、
收获满满。特别是秦翠慧老师，一位从沂蒙山区走出来的姑
娘，在阳光大姐找到了自信，用勤劳与坚守，让最美的心灵
拥抱了生活的幸福。

天街小雨润如酥，草色遥看近却无，最是一年春好处，绝胜
烟柳满皇都。当我走近英雄山，感受山的雄伟、树的挺立、
花的芬芳，吮吸着阳春三月温暖的空气，会情不自禁地凝望
办公楼上“济南阳光大姐”这几个隽秀飘逸的大字，她会像
一缕清风在我心海里吹拂，飘逸花香，持久不息。



阳光的故事读后感篇三

《阳光大姐的故事》这本书，我仔仔细细读了三遍，这本书
真实回顾了一位下岗职工的创业之路，讲述了阳光大姐不断
改革创新的艰辛历程。

这本书记录的每个故事都很具体。阳光大姐人怀着责任和爱
心，紧跟时代的发展，勇于改革创新，迎合了市场，服务了
社会，温暖了家庭。

我叫仲花美，是阳光大姐的一名居家养老服务员，能够深深
地体会到姐妹们坚韧不拔的性格，令人心生钦佩和感动。秦
翠慧、高爱民、申传惠……阅读她们的故事，我不禁潸然泪
下。

反复读《阳光大姐的故事》，一次又一次地被感动着。突然
觉得，窗外的阳光是那么的耀眼，那么的灿烂。阳光在我的
眼中，更加明媚了，空气中浮动着生命的绿意。

我的脑际回荡着《爱的奉献》那首歌曲的旋律：这是心的呼
唤，这是爱的奉献，这是人间的春风，这是生命的源泉。我
希望阳光大姐的服务能够遍及城市的每个角落，姐妹们的生
活得到改善，这正是“与人方便，自己方便”的真实写照。

读《阳光大姐的故事》，我深受启发，她使我明白了许多做
人的道理。首先，我们都要用一颗善良的心对待用户，用火
热的心去关爱用户，一定会得到用户的尊重与认可。

在我们的生命里，如果每件事都用心付出了，会发现做每件
事情都是美好的。更为重要的是，任何事情都不能空想、空
谈，必须脚踏实地去落实。

在工作中，学习与改进是共同进行的，即使一时达不到预期
的'效果，也不能半途而废，没有持之以恒的坚持就不会有长



足的进步。

阳光的故事读后感篇四

读《阳光大姐的故事》一书，让我了解到我们阳光大姐有5万
多家政服务员，有28万多人参加培训，服务遍布二十多个省
份，我感到身为阳光大姐人很自豪。

我们的卓总曾是济南印染厂的下岗女工，创业十多年后接手
阳光大姐，以“安置一个人，温暖两个家”的服务宗旨
和“责任十爱心”的服务理念，布大爱于天下，帮助生活和
就业困难的姐妹们改变了生活。用她的话说就是要让姐妹们
实现“保姆变人才"，成对社会，对国家有用的人。

孙文旭是少有的阳光大哥，在医陪之路上，自学中医的土郎
中，他的推拿术在整个病房一炮走红，被称为孙博士。家政
服务员蔺新燕，照顾赵平坎老人()无微不至，为老人清理粘
在身上的大便，不嫌脏累……看到这些，我想我们所有的员
工都应该向处处为我们着想的卓总敬礼，向我们优秀的服务
员学习！

这本书写出了阳光大姐的委屈和心酸，但更多的是感动的泪，
兴奋的泪，惜别的泪，惊喜的泪，思念的泪。读完这本书，
我的内心久久不能平静。阳光大姐的培养教育，引导鼓励，
使我们更加阳光，更加灿烂。

让我们每个员工都经得起打磨，耐得起寂寞，扛得起责任，
负得起使命！行百里者半九十，我们要在卓总的带领下，自
强不息，厚德载物，继续前进！

阳光的故事读后感篇五

您好，《阳光大姐故事》，终于等到了出版发行的日子，终
于等到了您，我已期盼已久啦！当我拿到这本书时，就迫不



及待地阅读起来。

以前，都是从同事那里听过去的故事，姐妹们你讲一段、她
讲一段，有的只是只言片语。现在不同了，我可以较为完整
地去阅读每个故事了。

这本书就放在我的床头，每天晚上，我都很渴望阅读其中每
一个章节、每一处感动，了解故事里面每个人物，去体会她
们历经坎坷、沐浴阳光、携手自信、走向成功的真实故事，
让我更加读懂了我们的家政服务员，她们不愧是阳光下最美
劳动者，不愧是新时代最可爱的人。

说实在的，阅读印刷出来的文字，要比只用耳朵听，更容易
走进去，让情感不断奔涌。在融入故事的情景时，感觉自身
的境界得到了提升。看到每位家政服务员，从下岗时的无助
与迷茫中走出来，用勤劳和汗水改善了生活，展现出新的风
采。

阳光大姐发展到现在，成为家政行业的龙头企业，引领家政
行业的在标准化的道路上飞速发展，正是姐妹们辛勤付出、
点滴积累出来的成果。

每一步、每一个细节，都凝聚着大家的汗水，作为工作人员，
我们必须要像爱护自己的眼睛爱护阳光大姐，维护品牌价值，
捍卫品牌荣誉。

通过阅读《阳光大姐故事》，每读一遍自己的心灵就被净化
一遍，找到了与不足与差距，强化了肩上的责任和使命，榜
样就在我的身边，她们就是我标与榜样。幸福都是奋斗出来
的，奋斗的人生最美丽！


